



# おおみなみ

笑顔あふれる 大南

～自分もよく、相手もよく、みんなもよく～



令和7年度  
練馬区立大泉南小学校  
校長 田村 亜紀子  
令和7年4月30日  
Tel.03-3922-1371

当たり前のことを、当たり前になろう！

副校長 庄司 哲也

晴れやかな青空の広がる季節となりました。新学期が始まり1か月が経とうとしています。子供たちは、新しい担任や友達、各学級での生活にも慣れ、落ちついて学習に取り組んでいる姿や休み時間に校庭で元気に遊んでいる姿が見られます。

私も4月から大泉南小学校に着任しましたが、やっと学校に慣れてきたように感じます。「慣れる」ということはとても大切なことです。緊張や不安な気持ちから解放され、「よし、頑張るぞ！次はこんなことに挑戦するぞ！」といったように元気や勇気が湧いてきます。子供たちにとっても同じことが言えると思います。「笑顔あふれる おおみなみ ～自分もよく 相手もよく みんなもよく～」を合言葉に、子供たちが、やる気や希望に満ちあふれた学校生活を送れるよう、これからも全力で励んでいきたいと思っています。

さて、タイトルを、「当たり前のことを、当たり前になろう！」としました。私が学級担任をしている時のクラス目標には、この言葉を必ず付け加えました。学校・家庭・地域、どこにいても、何をしてもルールや決まりがあります。ルールや決まりは、みんなが楽しく、安全に過ごすことができるために作られています。看板やポスターなどにも、ルールや決まりが掲げられているのをよく目にする必要があります。一つ一つのルールや決まりを書き出していたらきりがありません。私が常に子供たちに言い続けてきたことは、「今、自分がどのように行動したら自分にとって、また、周りの人にとってよいかを考えられる人間になろう！」でした。「当たり前のことを、当たり前になろう！」という言葉は、抽象的なようにも感じますが、どんな場面でもしっかり当てはまります。卒業生が学校に遊びに来た際に、「先生、中学校の学級目標も、『当たり前のことを、当たり前になろう！』にしたよ。」とうれしそうに伝えに来てくれたことは、今でも忘れることができません。

ちょっとした時間がある時にでも、「当たり前のことを、当たり前になろう！」ということについて、ぜひ、ご家庭でも話し合っただけければと思います。

5月は24日（土）に運動会が予定されています。運動会に向けて練習が始まります。保護者の皆様には衣装の準備や子供たちの体調管理等、様々なところでご支援をいただくこととなりますが、ご協力をよろしくお願いいたします。運動会当日、練習の成果を発揮し、全力で取り組む子供たちの姿を、楽しみにしてください。

5月の生活目標

友達と力を合わせてがんばろう